

#BADEN-WÜRTTEMBERG 01. Juli 2019

# Ortsverbandes Offenburg: Tagesfahrt nach Colmar und „Ferme Auberge“ Glasborn- Linge

Die Seniorengruppe des EVG-Ortsverbandes Offenburg hat am vergangenen Dienstag Colmar besucht, die drittgrößte Stadt des Elsasses mit knapp 70 000 Einwohnern. Auf der Fahrt ging es am Rhein entlang, später durch malerische Landschaften entlang der berühmten Weinstraße in Frankreich.



Die einzigartige Architektur, Gastronomie und Kultur des Elsasses konnten wir Senioren der EVG-Offenburg bis Colmar bei herrlichem Sonnenschein erleben. In Colmar wurde mit einer kleinen Bahn eine Rundfahrt durch die Altstadt gemacht. Mit den historischen Gebäuden aus dem Spätmittelalter und der Renaissance, mutete die Stadt wie ein Freilichtmuseum an.

Im zweiten Teil ging es zur „Ferme Auberge“ in Glasborn-Linge. Dieses interessante Ausflugsziel war für uns Eisenbahner-Senioren eine tolle Überraschung. Mehr als zufrieden haben wir die Ferme Auberge wieder

verlassen und sind Richtung Heimat gefahren.